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擬章蓮護
本日の出席　会　員　数　　　61名

出　席　数　　　45名

出　席　率　73．77％

前回の出席　前回出席率　65．57％

修正出席数　　　54名

確定出席率　88．52％

欠　席　若　林君、平田君、五十嵐（伊）君、海東君、

小花君、荒明君、本間君、金井君、中山

君、斎藤（信）君、佐藤（伊）君、菅原君、

佐藤（寅）君、谷口君、高橋君、手塚君

無謬堀禦阿部（裏）君、荒明君、本間君、五十嵐
（伊）君、三浦君、中台君、佐藤（伊）君、

高橋君、平田君、佐藤（責）君【鶴岡西RC

阿部（公）君、大竹君一酒田RC

小花君一日本橋RC

海東君一金沢RC

●一　一一　一一一●一一一

裡叛擬莞　石川孝君一新庄RC

阿達孝君、伊藤博司君【鶴岡西RC

沢田幸男君一仙台東RC

アイリンさん

奉仕の理想　リーダー三井（健）君

●画事項

厨会長報告　　　会長早坂源四郎君

1・先週例会後の理事会で創立記念日の行事は釆たる

6月13日の例会日に行なう事に取り極めました。

2・次にその行事の一部として従業員の表彰を実施す

る件に就きましては、理事会といたしましで瞑重に

審議いたしました結果、これを本年度の創立記念日

に実施する事は困難であるという決論に達しまし

た。

その理由は各企業に調査を御願いしました結果では

回答事業数30社の内

男子15年以上勤続　261名

（内会社役員の方36名）

女子10年以上勤続　　64名

未回答の方もありますので之を加えれば相当の人員

になります。

理想としては全員の方を表彰したいのですがこれは

当クラブの財政が許しません。代表1名という案も

ありますが実際問題として極めて困難であります。

以上の様な次第でクラブより御照会を出しておきわ

がせしましたが、本年度は実施を取り止めましたか

ら御了承願います。

但し今回の調査により会員の各企業の中に永年勤務

の方が大勢おられて企業の発展に協力されて居る事

がわかりました。

例えば今問製作所では男子112名、女子25名、各会

員の方の職業奉仕が如何に成果を収められて居るか

という事がわかりまして誠に御同慶に堪えない次第

で御座います。



本御回答の資料は職業奉仕委員会に回付いたしますか

ら何等かの形で各企業の従業員の方々に私共のロータ

リー奉仕の理想を理解していただくため、職業奉仕委

員会の活動資料にしていただきたいと存じます。

3・先週の14日（日）朝場武道館の竣工式が御座いまし

たので列席いたしました。

建物は非常に明るい近代的な建物で会員の中で御関係

の方も御出でになりましたが、記念行事として柔、剣

弓の三道の模範試合、亦形の披露が御座いました。

小、中学校の生徒の剣道の試合、亦高等学校生徒の柔

剣道、弓道の試合等興味深く観てまいりました。

私も旧制中学校の頃、2年生迄は柔道、剣道が必修科

目で寒稽古等をした事を想い出しました。

最近大都会で子供に柔道、剣道を教えようとする親が

多いそうで御座います。子供の頃から身体を鍛え根性

を養い、受験勉強に備える、亦社会に出てからの生活

に備えさせようとする親心であるかと思いますが、相

当はやっているとかきいて居ります。何れにせよ小学

校の頃から身体を鍛えるという事が最近痛切に考えら

れてきた事は非常に喜ばしい事で御座います。

この武道館を青少年の心身の鍛練に有効に利用させて

もらいたいと思う次第で御座います。

圃幹事報告　　　　笹原桂一君

国際ロータリー加盟認証状伝達式
郡山西RC　6月28日　郡山市商工会館

第365区年次大会10月23日

田辺RC（ホストクラブ）白浜温泉

第361区年次大会10月21日、22日

高岡RC（ホストクラブ）高岡市民会館

新役員通知　猪苗代RC、横手南RC、新発田RC、
会津若松RC

会報到着　新庄RC

座委員会報告

情報委員会‥＝‥クラブフォーラム実施について

日時　5月23日午後う・00　　場所　ミソノグリル

会費1，000円

腰上バーナー交換……アイリンさん

花輪RC、秋田十和田RC

スマイル‘；

石井君（早退）　張君（遅刻）
斎藤得四郎君（朝暢武道館竣工）
芳網君（松文女子寮竣工）
新穂君（ボーリング場試球式）

献　　立

鯛のにつけ、しずこ、エビフライ、サラダ、もうそう汁


